

{jcomments on}

C'est sous un soleil radieux que notre Kid Bike du 8 avril s'est déroulé.

Mais ce n'était pas seulement l'astre qui était radieux, il y avait aussi le visage de tous ces jeunes qui s'illuminaient par le plaisir d'une journée VTT.

C'est avec plaisir qu'ils se sont lancés sur les différents ateliers que compose cette seconde manche (escargot à pédale, parcours de jongle, trial, short-track, course de XC).

Quelques difficultés techniques sur les trials, des efforts intenses sur les short-track, de la patience sur l'escargot et de l'agilité sur les jongles.

Bref que du bonheur pour nos jeunes VTTistes.

[Vous pouvez vous retrouver sur les photos que nous mettons à votre disposition ICI .](#)

Merci à tous les bénévoles pour cette belle journée.

André